



3 Pièces

110 m²

Réf. 83568825

2 795 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez la quintessence du luxe à Cannes avec cet appartement d'exception proposé par notre agence. Niché au sein de la célèbre résidence "Le Gray d'Albion", réputée pour son emplacement privilégié entre la rue d'Antibes et La Croisette, cette somptueuse résidence sécurisée vous offre une opportunité unique. Ce spacieux appartement de 3 pièces se distingue par sa terrasse ensoleillée de 31 m², offrant une vue imprenable sur la ville et la mer. L'intérieur baigné de lumière comprend un séjour orienté plein sud, une cuisine américaine, deux chambres élégantes, dont une suite parentale avec une ...

Discover the quintessence of luxury in Cannes with this exceptional apartment offered by our agency. Nestled in the famous "Le Gray d'Albion" residence, renowned for its privileged location between Rue d'Antibes and La Croisette, this sumptuous, secure residence offers you a unique opportunity. This spacious 3-bedroom apartment boasts a sunny 31 m² terrace with unobstructed city and sea views. The light-filled interior features a south-facing living room, open-plan kitchen, two elegant bedrooms, including a master suite with luxurious bathroom, and a second bedroom with its own shower room. A ...

CIME MEDITERRANEE

LE GRAY D'ALBION - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

